



# ほしグループだより

2020.10.1

秋の気配がますます深まるこの頃。先日行った散歩でも袋がいっぱいになるまでどんぐりを拾い楽しんでいる様子がみられ秋の自然に親しんでいます。  
拾ってきたどんぐりで「何を作ろう?」「何がいいかな?」と友だち同士で話し合っている姿もみられこれから何が完成するのか楽しみです。

## 【10月保育のねらい】

- ・行事・活動に意欲的に参加し表現を楽しむ。
- ・集団の中で自分の思いを言葉に出し相手に伝える。

## 【10月行事】

- ・10月3日(土)おやこであそぼうデイ ・10月1日(木)十五夜団子づくり
- ・10月15日(木)防災ご飯体験

## おやこであそぼうデイに向けて!!

いよいよ待ちに待ったおやこであそぼうデイの本番が近づいてきました!  
子どもたちも毎日練習を頑張っています。  
最近自由遊びの時間に「よし!ソーラン節やろう」という声。  
子どもたちから練習する姿が見られるのはとても嬉しい光景でした。  
本番は緊張してしまう子もいるかもしれませんが一生懸命頑張りますので応援よろしくお願いします。



## 練習風景



## 子どものあそび紹介

最近の子どもたちのあそびを紹介したいと思います。



隠れている物を探す絵本♪  
動物や食べ物色んな物が隠れているので友達と協力して探しています!

積み木を使ってトミカ的車庫や自分たちの家を作ってあそんでいます。  
たんぽぽ・すみれさんと協力して大きい家を作っています。



王冠づくり!  
なのはなさんが作っているのを見てほかの友だちも作り始めました。  
オリジナル王冠かわいいです♪